

Nota de prensa
06/01/2023

Movistar Perú reafirma su compromiso con el cuidado del ambiente a través de la certificación internacional ISO 14001

- **Movistar refuerza su “Sistema de Gestión Ambiental” con la certificación ISO 14001 por sus buenas prácticas de sostenibilidad y el cumplimiento de los estándares ambientales. La certificación está vigente hasta febrero del 2024.**
- **Así, Movistar garantiza a la sociedad peruana la oferta de sus servicios de telefonía y, al mismo tiempo, una gestión comprometida con el ambiente establecida bajo estándares internacionales.**

Lima, 06 enero de 2023.- Como parte de su compromiso con la sostenibilidad y el cuidado del ambiente, Movistar Perú cuenta con la certificación ISO 14001, otorgada por la certificadora internacional AENOR, que la garantiza como una compañía que cuenta con un sólido Sistema de Gestión Ambiental.

Para lograr mantener esta certificación, AENOR evaluó las gestiones realizadas por la empresa en aspectos como eficiencia energética, incluyendo la reducción de uso de equipos con alto consumo de energía y combustible; la instalación de alarmas para identificar consumos fuera de los rangos aceptables; la renovación tecnológica por equipamiento más eco amigable; la reducción del uso de recursos como el papel; entre otros ajustes.

“La certificación ISO 14001 es parte de nuestro compromiso por operar con las mejores prácticas de sostenibilidad y de protección del ambiente, entre ellas el uso eficiente de los recursos en todos nuestros procesos. Nuestra cultura y principios de negocio responsable, nos orientan a promover la eficiencia energética y la gestión adecuada de residuos con el objetivo de evitar cualquier impacto ambiental”, mencionó Ximena Gil, Jefa de Asuntos Públicos y Sostenibilidad de Movistar.

Siendo la eficiencia energética uno de los principales aspectos de la gestión ambiental, destaca que Movistar dispone de 96 estaciones de autogeneración en todo el Perú, que implementan soluciones de energías renovables no convencionales con redes smart grid (red eléctrica inteligente), energía eólica y paneles solares. Además, la organización tiene el Programa de Eficiencia Energética para reducir las emisiones de CO₂ de forma sostenible, segura y eficiente.

Asimismo, Movistar continúa desarrollando soluciones tecnológicas en armonía y respeto con el ambiente, impactando así en sus clientes y en la sociedad. En esa línea, durante el 2022 implementó en su catálogo virtual el sello “Eco Rating”, un método de etiquetado que promueve la elección de equipos móviles con criterios ambientales. Se trata de un sistema de puntaje, del 1 al 100, que proporciona a los consumidores información sobre el impacto ambiental de los celulares y si es que éstos cumplen estándares de sostenibilidad. Puede revisarse el detalle de los equipos móviles, que tienen el sello, en este link: <https://catalogo.movistar.com.pe/>.

En el 2006, Movistar Perú recibió por primera vez esta certificación para el negocio de redes móviles. Posteriormente, en el 2008 amplió su alcance hacia las redes fijas inalámbricas y, en esta oportunidad, luego de la auditoría realizada por AENOR a fines del 2022, la empresa mantiene su certificación hasta el 2024.

Finalmente, cabe señalar que la compañía cuenta con la certificación ISO 14001 en todos los países de Hispanoamérica en los que está presente: Argentina, Chile, Colombia, Ecuador, México, Perú, Uruguay y Venezuela. Así, a nivel regional, se viene trabajando para impactar positivamente en el ambiente, ayudar a frenar el cambio climático y construir un futuro más verde mediante la digitalización.

De este modo, Movistar reafirma su compromiso con la excelencia en la gestión ambiental para reducir la contaminación, fomentar buenas prácticas de sostenibilidad y promover un consumo responsable en la sociedad.